

La FICAM salue la nomination de Gaëtan BRUEL à la Présidence du Centre National du Cinéma et de l'image animée

La Fédération des Industries du Cinéma, de l'Audiovisuel et du Multimédia salue la nomination de Gaëtan Bruel à la présidence du CNC et lui souhaite tous ses vœux de réussite à l'orée d'une mandature qui s'annonce riche et décisive face aux multiples enjeux impliquant les industries techniques.

Face aux défis - budgétaires et technologiques – que toute la filière de la création affronte, le Président du CNC constitue un appui essentiel et déterminant, notamment dans la pérennisation et l'amélioration de nos dispositifs d'attractivité (crédit d'impôt national cinéma/audiovisuel et crédit d'impôt international), ceux-ci ayant un effet structurant sur le secteur, à l'heure d'une concurrence internationale toujours plus exacerbée tant au plan européen que mondial. L'expérience nationale comme internationale de Gaëtan Bruel à cet endroit, sera indéniablement un atout. Nul doute que, dans ce cadre, le plan d'investissement France 2030, dispositif fondamental balisant le chemin de toute une filière en renforçant nos capacités de production, continuera à constituer une priorité dans la stratégie du Centre.

De même, les réflexions menées autour de l'impact des évolutions technologiques, et en particulier de l'intelligence artificielle, doivent se poursuivre et aboutir à des solutions concrètes pour l'avenir économique et social de nos entreprises et des talents qu'elles emploient.

Enfin, les enjeux essentiels liés à l'éco-responsabilité, à l'égalité femme-homme, aux VHSS et à la responsabilité sociale constituent des priorités pour la FICAM, et le CNC a démontré ces dernières années son volontarisme sur ces sujets. Nous ne doutons pas que cela continuera à être le cas dans les prochaines années.

La FICAM tient à remercier chaleureusement et rendre hommage au travail effectué par Olivier Henrard lors de son intérim, qui a su tenir le cap et faire aboutir de nombreux dossiers clés (en particulier celui de la chronologie des médias) et auquel nous continuerons d'apporter notre soutien dans la poursuite de sa mission.

Nous assurons la nouvelle Présidence de tout notre soutien et nous saurons être force de proposition pour le maintien et le renforcement d'une filière technique de la création.